

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Von der A3 FRANKFURT/WÜRZBURG/PASSAU - vom Autobahnkreuz Fürth/Erlangen auf die A73 (Frankenschnellweg) in Richtung Nürnberg. Geradeaus bis Ausfahrt Nr. 20 Nürnberg Westring. An der Ausfahrt links, an der 2. Ampel links in die Fürther Straße, dann am 4. Block in die Regerstraße einbiegen.

Von der A9 BERLIN/MÜNCHEN - Richtung Nürnberg-Centrum auf die A73 bis Kreuz Nürnberg-Hafen weiter auf der A73 Richtung Nürnberg-Centrum. Geradeaus bis Ausfahrt 20 Nürnberg Westring. An der Ausfahrt links, an der 2. Ampel links in die Fürther Straße, dann am 4. Block in die Regerstraße einbiegen.

Von der A6 HEILBRONN/AMBERG - am Autobahnkreuz Nürnberg-Süd auf die A73 (Frankenschnellweg) Richtung Nürnberg-Centrum. Geradeaus bis Ausfahrt Nr. 20 Nürnberg Westring. An der Ausfahrt links, an der 2. Ampel links in die Fürther Straße, dann am 4. Block in die Regerstraße einbiegen.



Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom FLUGHAFEN: U2 bis Station Plärrer, dann U1 bis Station Eberhardshof von dort zwei Gehminuten.

Von der MESSE und dem HAUPTBAHNHOF: U1 bis Station Eberhardshof von dort zwei Gehminuten.

Hotel Nürnberg City West

Regerstraße 6 · 90429 Nürnberg

Telefon +49 (0)911 21750 · info@nuernberg-citywest.bestwestern.de · www.nuernberg-citywest.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Via the A3 motorway Frankfurt/Würzburg/Pas-sau: from the motorway junction Fürth/Erlan-gen onto the A73 (Frankenschnellweg) in the direction of Nürnberg. Straight ahead to exit no. 20 Nürnberg Westring. At the exit turn left, at the 2nd traffic light turn left into Fürther Straße, then at the 4th block turn into Regerstraße.

Via the A9 motorway Berlin/München - direc-tion Nürnberg-Centrum onto the A73 until Kreuz Nürnberg Hafen junction continue on the A73 direction Nürnberg-Centrum. Straight ahead to exit 20 Nürnberg Westring. At the exit turn left, at the 2nd traffic light turn left into Fürther Straße, then at the 4th block turn left into Regerstraße.

Via the A6 motorway Heilbronn/Amberg - at the motorway junction Nürnberg-Süd take the A73 (Frankenschnellweg) towards Nürnberg-Cen-trum. Straight ahead to exit no. 20 Nürnberg Westring. At the exit turn left, at the 2nd traffic light turn left into Fürther Straße, then at the 4th block turn into Regerstraße.



Arrival by public transport

From the airport: U2 to station Plärrer, then U1 to station Eberhardshof from there two minutes on foot.

From Messe (Fair) and Hauptbahnhof (Main Rail-way Station): U1 to Eberhardshof station, from there two minutes on foot.

Hotel Nürnberg City West

Regerstraße 6 · 90429 Nürnberg

Telephone +49 (0)911 21750 · info@nuernberg-citywest.bestwestern.de · www.nuernberg-citywest.bestwestern.de